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Fernando Binder asume como el 
alcalde suplente de Puerto Montt y 
salen tres funcionarios de confianza 
estará un mes. El edil elegido por 
sus pares para terminar el 
período, que partió en 2021, 
definió su mandato como de 
transición al gobierno comunal 
del alcalde electo Wainraihgt. 

Vicente Pereira puesto. 
  vicentepereá ihue.cl 

on un énfasis en la 
elaboración del pre- 
supuesto 2025 y en 
realizar una transi- 

ciónalanuevaadministración 
del alcalde electo Rodrigo 
Wainraihgt (RN), asumió ayer 
el alcalde suplente de Puerto 
Montt, Fernando Binder (Ind), 
quien permanecerá enelcargo 
hasta el 7 de diciembre, fecha 
en que asumirán las nuevasau- 
toridades que fueron elegidas 
en las elecciones municipales 
desarrolladas el fin desemana. 

El concejal independiente 
asumió sus nuevas labores tras 
realizar su juramento en la se- 
siónextraordinaria del cuerpo 
colegiado hecha ayer en el re- 
cinto Arena. 

ras lacita, el nuevojefe co- 
munal explicó algunas de las 
prioridades de su gestión, co- 
mo la elaboración del presu- 

Además, ido sobre 
la posibilidad de iniciar accio- 
neslegalesrelacionadas con las 
investigaciones que realiza el 
Ministerio Público en la muni- 
cipalidad, sobre todo luego 
que el Juzgado de Garantía de 
Puerto Montt dictarala medida 
cautelar de prisión preventiva 
encontra del exalcalde Gervoy 
Paredes, quien está detenido 

enAlto Bonito, penalal quelle- 
gó tras ser formalizado por el 
Ministerio Público por los deli- 
tos de cohecho, lavado de acti- 
vos, incremento patrimonial 
injustificado y fraude al fisco 
con fondos de la Subvención 
Escolar Preferencial (SEP), Bin- 

der señaló que estudian su- 
marse con “querellas de las 
que el municipio no ha sido 
parte”. 

Sin embargo, estima que 
comoun “signo de transparen- 
cia y de responsabilidad es que 
el municipio, por intermedio 

   

  

  

  

desuárea jurídica, sesumea 
estas acciones”. 

Además, durante la tarde 
se supo sus primeras determi- 
naciones. Es así como en uso 
de sus facultades legales, co- 
municó el término de sus fun- 
ciones detres altos directivos 
dela municipalidad. 

Setratadela administrado- 
ra municipal, Jacquelin Paz; 
del jefe de la Unidad Jurídica, 
Egidio Cáceres; y deljefedeSe- 
guridad Pública, Ricardo 
Mancilla. 

La máxima autoridad co- 
munal explicó que la salida de 
estos directivos obedece a que 
se trata de cargos que son de 
exclusiva confianza del alcalde 
y que asumirán subrogantes en 
estos cargos. 

Sobre la posibilidad que se 
integre personal de confianza 
de la futura administración, 
afirmó que “no tengo claro cu- 

EGIDIO CÁCERES, EX JEFE DE LA 
UNIDAD JURÍDICA 

álserá el equipo de trabajo con 
el que contará Rodrigo (Wain- 
raihgt) pero el equipo que me 
asesorará es de mi total con- 
fanza, lo que me otorga tran- 
quilidad para efectuar una 
transición responsable”. 

Además, advierte que 
“aunque muchas veces los nú- 
meros puedan ser dolorosos”, 
la idea es que los personeros 
sean “honestos y responsables 

JACQUELIN PAZ, EX ADMINISTRA- 
DORA MUNICIPAL. 

  

para que la nueva administra- 
ción pueda planificar delame- 
jor forma”. 

Luego del Concejo Munici- 
pal, porlo demás, expresó res- 
pecto a su equipo de trabajo, 
que “esimportante transmitir- 
lealas personas quecomienza 
un gobierno de transición de 
30 días, por lo que lo más pro- 
bable es que el alcalde electo 
llegue con su equipo de con- 
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RICARDO MANCILLA, EX JEFE DE 
SEGURIDAD PÚBLICA. 

fianza y sus directores. Y en 
lo personal voy a llegar con 
unos tres asesores quetendrán 
a su cargo el monitoreo del 
traspaso”. 

ELEGIDO POR SUS COLEGAS 

Fernando Binder, quien asu- 
mió como concejal enlos comi- 
cios de mayo de 2021, fue elec- 
to por sus pares como alcalde 
suplente dela comuna el
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7 de diciembre 
asumirán las nuevas autoridades, que fueron elegidas en los 

pasados comicios municipales. 

2021.. elaño 
en que Fernando Binder asumió por primera vez como. 
concejal de Puerto Montt. 
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1 1 de octubre 
es la fecha en la que Fernando Binder fue elegido por sus pa- 

res como alcalde suplente de Puerto Montt. 
  

(vine dela página anterio) 
pasado 11 de octubre. Sin em- 
bargo, debido a que se presen- 
tó ala reelección como conce- 

jal recién pudo asumir ayer su 
nueva labor. 

La llegada de Fernando 
Binder ala alcaldía se produce 
como consecuencia de la de- 
terminación del Tribunal Elec- 
toral Regional (TER), de desti- 
tuiralahora ex alcalde Gervoy 
Paredes por notable abandono 
de deberes, lo que se produjo 
el pasado 23 de agosto. 

Entonces, debido a que la 
incapacidad temporal fue su- 
perior a 45 días de parte delal- 
calde, el Concejo debió desig- 
nara unjefecomunal suplente 
de entre sus miembros y, enes- 
tecaso, el cuerpo colegiadoop- 
tó por Fernando Binder. 

Tras la sesión extraordina- 
ria realizada ayer, Binder ex- 
presó que sus prioridades pa- 
san porel presupuesto. “Es un 
gobierno de transición, de 30 
días, por lo que nuestro enfo- 
que debe estar puesto en en- 
tregarlas herramientas más re- 
levantes a la nueva administra 

ción, como lo es el presupues- 
to y también con matices im- 
portantes: el Padem (Plan 
Anual de Desarrollo de la Edu- 
cación Municipal), que pasa a 
votación del Concejo durante 
este mes”. 

Sobre este punto, señala 
que tienen que definir las prio- 
ridades en materia de infraes- 
tructura para asignar de mejor 
forma el presupuesto munici- 
pal. 

INSTALACIÓN 
Rodrigo Wainraihgt, en tanto, 
quien acompañó a Fernando 

Enel TER 

Fernando Binder es uno de 

los cuatro concejales que de- 

nunciaron al ex alcalde Ger- 

voy Paredes ante el Tribunal 

Electoral Regional, entidad 
quefinalmente lo destituyó 
el pasado 23 de agosto por 
notable abandono de debe- 

res. Además del alcalde su- 

plente participaron de esta 
acción sus colegas Juan Car- 
los Cuitiño(Ind.), Yerco Ro- 
dríguez (UDI) y Emilio Garri- 
do (DC). Para el próximo pe- 
ríodo, sin embargo, seguirán 
en sus labores el propio Bin- 
der y Rodríguez, puesto que 
Cuitiño y Garrido no fueron 
elegidos en los comicios que 
se desarrollaron el pasado 

fin de semana. 
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RODRIGO WAINRAIHGT, ALCALDE ELECTO DE PUERTO MONTT, ACOMPAÑÓ A FERNANDO BINDER EN LA SESIÓN DEL CONCEJO, EN QUE ASUMIÓ COMO ALCALDE SUPLENTE. 

Binder durante la sesión ex- 
traordinaria del Concejo Muni- 
cipal, cuyo único punto fue su 
juramento como alcalde su- 
plente, recordó el trabajo que 
desarrollaron juntos en la Se- 
cretaría Regional Ministerial 
(Seremi) de Vivienda, entre 
2018 y 2019, en tiempos en que 
el alcalde electo era el jefe de 
esta cartera en Los Lagos y en 
un período en el que ambos 
trabajaron en el desarrollo de 
unaserie de proyectos, como 
el Parque Costanera dela capi- 
tal regional. 

Sobre la operatividad du- 
rante este período, el alcalde 
electo destacó que el que Bin- 
der lidere el municipio duran- 
te este tiempo de transición le 
permitirá alos equipos de am- 
bas administraciones trabajar 
para ejecutar un traspaso más 
sereno que otorgue garantías 
desde un inicio. 

Sobre ir desarrollando un 
proceso de instalación para 
abordar algunas materias, co- 
mo presupuestarias, dijo estar 
de acuerdo con lo expuesto 
por Binder respecto a darle un 
“espaldarazo alos funcionarios 
de carrera, que han efectuado 
unbuentrabajo, por lo que hay 
que reencantarlos, porque 
cumplen unrol fundamental”. 

  

En esesentido, expuso que 
“quiero insistir en que no ha- 
brá una persecución política, 
aunque vamos a sacar a los 
operadores políticos y apoya- 
remosa los funcionarios deca- 
rreraquerealizan una tremen- 
dalabor”, remarcó. 

Además, adelantó que con 
un equipo jurídico experto en 
licencias médicas investigarán 
las razones por las cuales hay 
funcionarios que llevan inclu- 
so- hasta dos años conlicencia 
reiterativa y a quiénes se las es- 
tarían otorgando. 

Sin embargo, deja en claro 
quelas personas que tienen en- 
fermedades debase o padecen 
de alguna enfermedad catas- 
trófica “las vamos a ayudar. La 
investigación va para quienes 
estarían haciendo uso fraudu- 
lento”, remarcó. 

Sobre las acciones judicia- 
les y el comienzo de una audi- 
toría al municipio, el alcalde 
electo aseguró que es una ma- 
teria más técnica que política, 
por lo quetiene que ser tratada 
por una consultora de prestigio 
nacional e internacional que 
permita determinar a cuánto 
asciende la deuda del Daem y 
del municipio y conocer ade- 
más en qué se gastaron los re- 
cursos. Y toda información que 

BINDER JURÓ EN UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA DURANTE LA MAÑANA DE AYER. 

podrá fundamentar posibles 
querellas, adelantó. 

Consultado sobre un avan- 
ce que pudiera tener el desa- 
rrollo de auditoría en el perío- 
do de Binder, explicó que no 
es de fácil comienzo, puesto 
quese tienen que elaborar las 
bases. 

Por lo mismo, estima que 
sería un avance que queden 
confeccionadas durante la ad- 
ministración del alcalde su- 
plente, para que “cuando lle- 
guemos nosotros puedan pa- 
sar inmediatamente por el 

Concejo Municipal, ser aproba- 
das y pasenalicitación”. 

“Tras jurar como alcalde su- 
plente, Binder recibió el saludo 
de cada uno de sus colegas, 
quienesse comprometieron a 
respaldarlo en el tiempo que 
estará como jefe comunal. 

Además, ediles que no se 
presentarona la reelección co- 
mo Sonia Hernández (PS) por 
cumplir con los tres períodos 
reglamentarios, reflexionóres- 
pecto a lo que fueron sus 12 
años como autoridad y destacó 
el crecimiento de la participa- 

  

ción de las mujeres en el cuer- 
po colegiado. 

De hecho, valoró que en el 
próximo Concejo, que partirá 
sus labores el 7 de diciembre, 
desus ll integrantes (10 conce- 
jales más el alcalde), seis son 
mujeres: Mirta Vega (Partido 
Republicano), Verónica Cárde- 
nas (RN), Evelyn Chávez (FA), 
Montserrat Muller (Partido Re- 
publicano), Bárbara Cáceres 
(PL), y Bárbara Álvarez (PPD). 
También le desearon éxito a 
Rodrigo Wainraihgt en su ges- 
tión comoalcalde.cg
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